



塩谷小学校

小樽市立塩谷小学校 学校だより 第10号
令和7年12月24日発行 TEL26-1103



学校ホームページ

【教育目標】

- ☆すなおでやさしい子ども
- ☆よく考える子ども
- ☆進んで働く子ども
- ☆みんなで協力する子ども
- ☆明るく健康な子ども

今年も一年ありがとうございました

～令和8年10月24日（土）開校150周年式典～



校長 渡辺 琢史

令和7年も残すところわずかとなりました。市内の小中学校ではインフルエンザ等による学校閉鎖や学年閉鎖等を行った学校がありましたが、本校は大流行を免れて無事、本日の終業式を迎えることができました。

さて、今年一年を振り返る代表的なものとして、日本漢字能力検定協会主催の「今年の漢字」がありますが、先日、2025年の「今年の漢字」が京都の清水寺で発表され、「熊」に決まりました。第2位は「米」。1位と2位が僅差だったことから、このことについても注目が高かったことが分かります。以下、第10位までは順に、「高・脈・万・変・博・女・新・初」となっていました。それぞれの漢字には今年起きた様々な出来事等が表れているように感じます。皆様は、今年一年を振り返り、漢字を一字選ぶとしたら、何をお選びになるでしょうか。ご家族の話題にされてみるのはいかがでしょうか。

ここ塩谷小学校でも「熊」対応が何度かありました。特に保護者の皆様には、急遽、子どもたちのお迎えをお願いすることもありましたし、登下校の送迎などを行っていただくこともありました。改めまして皆様のご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、先日、開校150周年記念事業準備委員会が開催されました。その中で、記念式典の日程を令和8年10月24日（土）に定め、来春の協賛会設立に向けて諸準備を進めていくことが確認されました。子どもたちや塩谷にお住まいの皆様、関係の皆様にとって、思い出に残る150周年にしたいと考えております。協賛会設立の折には、地域の皆様に様々なお願いをさせていただくことになろうかと思いますが、どうぞご協力のほどよろしくお願ひいたします。

学校は、明日から22日間の冬休みに入ります。子どもたちの生活は、学校を離れて家庭や地域を中心としたものとなり、自立心・自律心が育つよい機会となります。ご家族の皆様とともに安全に楽しく冬休みを過ごし、3学期スタートとなる1月16日（金）に元気な笑顔の子どもたちに会えるよう願っています。

保護者の皆様、地域の皆様には、今年も感謝しきれないほどの温かなご支援、ご協力をいただきました。心から感謝と御礼を申し上げます。新たな年を迎えるに当たり、皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

皆様、よい年をお迎えください。

開校150周年を迎える来年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

ありがとうございます





1月の行事予定



- 1日(木)～3日(土) 学校閉校日
 7日(水) 小中学校書写展（～9日(金)）
 9日(金) WINTER ENGLISH SCHOOL 5・6年生
 12日(月) 成人の日
 16日(金) 3学期始業式 B日課3時間
 19日(月) スキー学習5・6年生 5～6校時
 21日(水) 読み聞かせ
 スキー学習5・6年生 5～6校時
 小中学校図工美術展（～25日(日)）
 22日(木) B日課
 23日(金) スキー学習5・6年生
 (朝里川温泉スキー場 5・6年生弁当持参)
 26日(月) スクールカウンセラー来校
 ALT来校
 PTA三役選考委員会
 27日(火) スキー学習3・4年生 5～6校時
 28日(水) B日課5時間
 スキー学習1・2年生 3～4校時
 29日(木) B日課5時間
 30日(金) 新しいかたちの学び授業力向上推進
 教員来校

スクールカウンセラー



相談を希望される方は学校まで
 (26-1103:教頭)ご連絡ください。

冬休み中の事故防止



子どもたちの安全のために、以下の
 ことについてご家庭でも指導をお願い
 いたします。

1 歩行について

- 冬道は車は急に止まれません。車が止まることを必ず確かめてから、道路を渡りましょう。
- 青信号が点滅している時は渡らずに、次の青信号まで待ちましょう。
- 停止中の車の前後や、雪山の陰からの飛び出しは絶対にやめましょう。
- 雪が降って周りが見えにくい時には、特に周囲に注意しながら歩きましょう。
- 雪で歩道を歩けないところは、車に気を付けてながら右側を歩きましょう。
- 夜間の外出には明るく目立つ服装をし、夜光反射材の着用を心掛けましょう。

2 遊びについて

- 道路や道路脇の雪山に登ることや遊ぶことは、絶対にやめましょう。
- 車や人へ雪玉をぶつける等、危険な行為をしないようにしましょう。
- 屋根のつららを取ることは、落雪等の危険があるのでやめましょう。

冬休み学習会



- 日 時 12月25日(木)・26日(金)
 9:00～10:30
 - 場 所 視聴覚室
- ※ 申し込まれた方で欠席する際は8:40までに
 学校までお知らせください。

いじめ防止サミット



12月22日(月)に児童会役員が参加し「いじめ防止サミット」を行いました。長橋中・長橋小・幸小・塩谷小の生徒会・児童会役員をオンラインでつなぎ、いじめを未然に防ぐために自分たちができることについて交流しました。塩谷小学校児童会として、自分たちの考えを分かりやすく伝えることができました。

2学期に行われた2回目のいじめアンケートでは、冷やかしやからかい、嫌なことを言われたなど前回のアンケート以降に嫌な思いをしたことがあったのは1件で、すでに学級担任が話を聞き、指導を行いました。学校では、これからも子どもたちに「いじめは絶対に許されない」ことを繰り返し指導していきますので、ご協力をお願いします。



GIGAスクールサポーター来校

12月23日(火)にGIGAスクールサポーターの2回目の来校がありました。5・6年生では、講師の方から、「情報モラル」についての講話があり、1・2年生は一人一台端末の「Canva(キャンバ)」の使い方について、楽しく学ぶことができました。



あかつき保育園来校

12月17日(水)にあかつき保育園の年長幼児7名が来校しました。1・2年生が生活科で作った手作りおもちゃと一緒に遊びました。子どもたちは遊び方を丁寧に教えるなど、小学校の先輩として優しく接することができました。



書写展・図工美術展のお知らせ

○ 小・中学校書写展

日 時：令和8年1月7日(水)～9日(金)
 10時00分～17時00分
 ※9日(金)は15時00分まで

場 所：市立小樽美術館1階市民ギャラリー

○ 小・中学校図工美術展

日 時：令和8年1月21日(水)～25日(日)
 10時00分～17時00分

場 所：市立小樽美術館1階市民ギャラリー

書写展は3年生以上の学年で選ばれた作品、図工美術展は全学年から選ばれた作品が展示されます。是非足をお運びください。